

Arche Noah, Abdruck eines Änismodels aus dem 17. Jahrhundert.
Foto: zVg

Einblick in die Änis-Welt

OLTEN. In der kommenden Woche beginnt im Historischen Museum Olten eine Sonderausstellung, die in Geschichte und Brauchtum des Änismodels in der Schweiz einführt. In einer einzigartigen Übersicht werden erstmals Model von zahlreichen privaten Sammlern und aus

mehreren Museen präsentiert. Am Ausstellungskonzept beteiligt war auch der Winznauer Linus Feller, der sich seit bald 20 Jahren leidenschaftlich den Änismodeln und -brötli verschrieben hat.

Bericht Seite 13